Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 244 m2
Référence 04043
Prix 1 550 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

[exclusivité] niché sur les hauteurs d'auribeau-sur-siagne, a seulement 15 minutes
de mougins et du bord de mer, cette superbe villa offre une vue panoramique sur le
vieux village et les collines avoisinantes du tanneron, sans le moindre vis-a-vis. Elle
bénéficie d'un ensoleillement optimal tout au long de la journé ainsi que de
prestations soignées. On y retrouve un vaste espace de vie parfaitement agencé
avec cuisine, arriere-cuisine, desservant salle a manger d'hiver et d'été, un séjour
tres lumineux avec une belle hauteur sous plafond donnant sur la terrasse et la

piscine ainsi qu'un ...

-Sole agent- nestled in the heights of auribeau-sur-siagne, just 15 minutes from
mougins and the seaside, this superb villa offers unobstructed panoramic views of
the old village and the surrounding tanneron hills. It benefits from optimum sunshine
all day long, as well as carefully selected amenities. It features a vast, perfectly
laid-out living space with kitchen, scullery leading to winter and summer dining
rooms, a bright living room with high ceilings overlooking the terrace and pool, and
a cocooning reading room with fireplace and sauna! The night space on the garden

level comprises a ...

LABEL PROPERTIES
71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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